

15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault.) (8 Juin.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction des édifices dans le quartier Mont-Royal. (McKenna.) (15 juin.)

RAPPORT

17. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à la Saraguay Electric Light Coy. de fournir l'électricité. (6 Juillet.)

AVIS DE MOTION

18. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 260 *re* édifices (29 Juin.)

REGLEMENTS

19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343. (Larivière) (22 Juin.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370. (Proulx.) (22 Juin.)

AVIS DE MOTIONS

21. *Sadler*.—Pour amender le règlement No. 260 *re* édifices. (21 Septembre.)
22. *Lapointe L. A.*—*Re* présentation des rapports. (21 Septembre)
23. *Larivière*.—Pour permettre à la Cie de Publication de *La Patrie* de fournir l'électricité. (21 Septembre)
24. *Nault*.—Pour exproprier le matériel de la Cie "M. L. H. & P." servant à la production et à la distribution du gaz. (12 Octobre)
25. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 260 *re* édifices (12 Octobre.)
26. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 340 *re* industries dangereuses. (12 Octobre.)
27. *L'Espérance*.—Pour amender la section 3 de la charte de la Ville *re* droit de voter. (12 Octobre.)
28. *Lavallée*.—Pour annexer la municipalité de DeLorimier. (12 Octobre.)

RAPPORT

29. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à M. A. Plamondon d'établir une forge au No. 34 rue Préfontaine. (12 Octobre.)

REGLEMENTS.

30. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bruit causé par les locomotives. (Nault.) (6 Juillet.)
31. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant le colportage. (L. A. Lapointe.) (29 Juin.)
32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 concernant les marchés. (Lamoureux.) (29 Juin.)
33. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270. (Gadbois.) (29 Juin.)
34. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 382 *re* annexe du bureau de poste (L. A. Lapointe.) (21 Septembre.)
35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de prolonger le boulevard St-Laurent. (Mercier.) (21 Septembre.)
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 304 *re* inspection des aliments. (Lamoureux.) (21 Septembre.)

AVIS DE MOTIONS

37. *Guay*.—Pour permettre à la "Merchants Cotton Co" de construire une passerelle. (2 Novembre.)
38. *Lamoureux*.—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (2 Novembre.)
39. *Prud'homme*.—Au sujet de la Cie. du chemin de fer du Parc & de l'Île. (2 Novembre.)
40. *Roy*.—Pour faire adopter une loi permettant à la Ville de produire l'électricité. (2 Novembre.)
41. *Dagenais*.—Pour permettre à la Cie des tramways de transporter des marchandises. (10 Novembre.)
42. *Leclaire*.—Concernant les forces hydrauliques de l'aqueduc. (10 Novembre.)

15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Nault.) (8th June.)

16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna.) (15th June.)

REPORT

17. *Fire and Light*.—To allow the Saraguay Electric Light Co. to supply electricity. (6th July).

NOTICE OF MOTION

18. *Yates*.—To amend by-law No. 260 *re* buildings. (29th June.)

BY-LAWS

19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 343. (Larivière.) (22nd June.)

20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Proulx.) (22nd June)

NOTICES OF MOTIONS

21. *Sadler*.—To amend by-law No. 260 *re* buildings. (21st September.)

22. *Lapointe, L. A.*—*Re* presentation of reports. (21st September.)

23. *Larivière*.—To allow *La Patrie* Publishing Co. to supply electricity. (21st September.)

24. *Nault*.—To expropriate the gas plant of the M. L. H. & P. Co. (12th October.)

25. *Yates*.—To amend by-law No. 260 *re* buildings. (12th October.)

26. *Yates*.—To amend by-law No. 340 *re* dangerous industries. (12th October.)

27. *L'Espérance*.—To amend section 3 of the City Charter *re* right to vote. (12th October.)

28. *Lavallée*.—To annex the Municipality of DeLorimier. (12th October.)

REPORT

29. *Fire and Light*.—To allow Mr. A. Plamondon to erect a forge at No. 34 Préfontaine street. (12th October.)

BY-LAWS

30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* noise caused by railway engines. (Nault.) (6th July.)

31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit peddling. (L. A. Lapointe.) (29th June.)

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re* markets. (Lamoureux.) (29th June.)

33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Gadbois.) (29th June)

34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 382 *re* Post Office annex. (L. A. Lapointe.) (21st September.)

35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to extend St. Lawrence Boulevard. (Mercier.) (21st September.)

36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re* inspection of food. (Lamoureux.) (21st September.)

NOTICES OF MOTION.

37. *Guay*.—To allow the Merchants Cotton Co. to construct a bridge. (2nd November.)

38. *Lamoureux*.—To amend by-law No. 296 *re* markets. (2nd November.)

39. *Prud'homme*.—Anent the Park & Island Railway Co. (2nd November.)

40. *Roy*.—For an enactment *re* production of electricity by the City. (2nd November.)

41. *Dagenais*.—To allow the M. S. Ry. Co. to carry freight. (15th November.)

42. *Leclaire*.—Anent the hydraulic power at the aqueduct. (10th November.)